

REVISTA MEDICA HONDURENA

Órgano de la Asociación Médica Hondureña

Director: DR. CARLOS M.
GALVEZ

Redactores:
DR. HÉCTOR VALENZUELA -- DR. SALVADOR PAREDES —
DK. MANUEL LABIOS C.

Secretario de Redacción: DR.
MARCIAL CACERES VIJIL

Administrador: DR. MARTIN*
A. BTJLNES B.

Año XII ; Tegucigalpa, D. C, Honduras, C. A., Sep. y Oct. de 1942 i N" 102

NOTAS EDITORIALES

REGIMENES DE Miseria

Ya en notas editoriales anteriores, nos habíamos detenido a hacer algunas consideraciones sobre las avitaminosis que tan frecuentemente se presentan en nuestro medio hospitalario; puesta vuestra atención en esa vía, no hemos podido menos que observar con profunda tristeza y espanto la terrible depauperación orgánica y fisiológica de algunos sectores de nuestra clase proletaria, debida a las dietas de miseria que los lleva fatalmente al agotamiento y a la muerte.

La frecuencia cotidiana y múltiple de los síndromes: "Caquexia hídrica de los trópicos," Edemas avitaminósicos de la infancia," "Síndrome hipoproteínico avitaminósico," etc., etc., conque se designan, según personales nomenclaturas, a las manifestaciones clínicas de una misma entidad fisiopatogénica, me llevó, con particular interés, al ocuparme del asunto en mi servido de Pediatría del Hospital General, para remediar en lo posible ese azote de gestras clases menesterosas y desheredadas.

La lectura atenta de la literatura médica de todo el continente, me hizo ver que ese problema se presenta con igual crudeza en; toda la América española; y que espíritus atentos se han ocupado de él para tratar de remediarlo; tanto en Méjico, como en los otros países de la América del Centro; tanto en Las Antillas, como en otros países de Sur América.